

VILLE D'ETAIN

OCTOBRE 2022



ÉTAIN S'ÉTEINT

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, a voté mercredi 21 septembre l'extinction de l'éclairage public et architectural pendant la nuit, de minuit à 5 heures, à compter du 29 octobre.

POURQUOI ?

Etain possède 984 points lumineux ; une lampe consomme jusqu'à 165 Watts. Notre parc lumineux est vieillissant, et nous devons investir dans des lampes Led qui représentent un coût. Un diagnostic est en cours de réalisation qui renseignera la commune sur les améliorations possibles. Nous vous informerons.

Cette action permettra une économie aux alentours de 20 000 € sur une facture de 64 000 € (consommation 2021), elle diminuera la pollution lumineuse et son impact sur la biodiversité qui est en train de disparaître.

C'est au Maire et à son Conseil Municipal de trouver le meilleur ajustement à long terme entre la sécurité des déplacements, le confort des usagers, la protection de la vie nocturne et les contraintes actuelles de flambée des coûts de l'énergie.

"Eclairer juste, c'est éclairer efficacement là où il faut et quand il le faut."



LES ILLUMINATIONS DE NOËL SOUS TENSION

Les décorations installées à compter de la Saint Nicolas sont pourvues d'ampoules Led très peu énergivores .

La lampe du candélabre sur lequel est fixé le motif de Noël sera également neutralisé de minuit à 5 heures.



INFORMATION

Vous pouvez télécharger l'application Ecowatt pour une consommation responsable de l'électricité. Elle permet d'alerter les Français sur l'état de la consommation électrique. Ce nouveau service est soutenu par le ministère de la Transition écologique.

TELETHON

D'année en année, le nombre de bénévoles et de visiteurs diminuant, la Mairie n'organisera pas de manifestations pour le Téléthon.

Toutefois, des actions, telles que les portes ouvertes du Moto Club Stainois (Terrain de Cross) continuent de participer au Téléthon grâce à leur buvette-restauration et leur roulage motos. Leur journée du 2 octobre a rapporté 500 € au profit du Téléthon et 48 € de vente de gadgets Téléthon.

La nuit du Téléthon organisée par Fabien Goutelle et son équipe, aura lieu dans la nuit du 2 au 3 décembre avec des humoristes, un groupe de rock et les activités habituelles.



OCTOBRE ROSE



JE FAIS UN DON...
<https://octobre-rose.ligue-cancer.net>

REDACTION ET PHOTOS : CELINE COPPEY

OUVERTURE D'UN NOUVEAU LABORATOIRE DE BIOLOGIE MÉDICALE

Le groupe OuiLab a l'honneur de vous annoncer l'ouverture d'un nouveau laboratoire de biologie médicale à Étain, au 31 rue Raymond Poincaré, depuis le lundi 03 octobre 2022.

Il sera possible d'y effectuer tous les prélèvements de biologie polyvalente.

Le mot du Laboratoire OuiLab : "En tant que membre fondateur du réseau Les Biologistes Indépendants, OuiLab fait le choix de la proximité, de l'innovation et de la qualité de service pour une prise en charge optimisée des patients, grâce à leurs différents plateaux techniques répartis sur 9 départements, tous situés à moins de 45min de nos laboratoires. Avec l'ouverture de ce laboratoire, nous poursuivons notre objectif de maillage territorial, afin que la biologie médicale soit à la portée de tous."

Ouvert du lundi au vendredi de 07h à 13h

Le samedi de 07h à 12h

Adresse mail : secretariat.etain@ouilab.com

Tél : 03 57 83 00 14



IPNS

ne pas jeter sur la voie publique